

SESION DEL PLENO MUNICIPAL



Aprobación minuta del acta anterior.

Aprobación cuentas semanales por 7.900'05 ptas.

Acto seguido se acuerda.

publicar el anuncio pertinente para que llegue a conocimiento del vecindario el que inserta el B. O. de la provincia correspondiente al núm. 68. de 8 del corriente mes sobre la iniciación de los trabajos de formación de Nuevos Catastros de la riqueza rústica, en este término municipal, acordándose reunir a la Junta pericial y designar un práctico que acompañe a los técnicos que han de desplazarse a esta, para comprobar sobre el terreno las cabidas de las fincas sujetas al Nuevo Catastro.

A continuación los Sres. asistentes quedan enterados de la anunciada visita a esta ciudad de las agrupaciones corales de Manresa y Breda, señalada para los días 12 y 26 de este mes respectivamente, acordándose obsequiarles en la forma acostumbrada en la recepción oficial que se celebrará en su honor.

Asimismo se acuerda tomar en consideración la sugerencia de los organizadores de la 34 Vuelta ciclista a Cataluña, y gestionar el Sr. Teniente de Alcalde, Delegado de Deportes cerca de la Peña ciclista local y elementos afectados la posibilidad de que San Feliu sea en el presente año final de etapa.

También se acuerda montar el servicio de orden y vigilancia para que sea un éxito el paso por esta ciudad de la caravana motorista que el día 20 del corriente pasará, competición denominada II Rally Costa Brava, organizada por la Peña Motorista Diez por Hora, de Barcelona.

De la Compañía de Gas se da lectura a una carta aclarando algunos extremos que quedaban confusos en su escrito de 14 de abril pasado, ratificándose además en el acuerdo adoptado al resolver aquel.

Sobre las normas recibidas del Gobierno Civil de la provincia con referencia a la ejecución del Decreto-Ley de 12 de marzo pasado, para el traslado al Estado de las atenciones que obligatoriamente venían siendo satisfechas por los Ayuntamientos de poblaciones no superiores a 20.000 habitantes, se acuerda darles el más estricto y exacto cumplimiento.

Leída la solicitud del Sr. Presidente de la Obra Atlético Recreativa de esta ciudad, en petición de una subvención que les ayude a liberarse de las cargas deficitarias que les ha producido el pago de arbitrajes y desplazamientos en las dos competiciones oficiales de Baloncesto en que ha participado el equipo local, por unanimidad se acuerda quede sobre la mesa para su posterior resolución.

Dada lectura al escrito que eleva D. Raul Roqueta Sitger, oponiéndose al acuerdo consistorial firme de con-

DIETARIO

Visita coral.— El domingo día 13, la sociedad coral San José de Manresa, rindió visita a nuestra ciudad. A su llegada cumplimentó al Ayuntamiento y con la interpretación, frente a aquella casa, de las tres composiciones siguientes: Salud als Cantors, Juvenívola y L'Empordà, bajo la dirección de su maestro Juan Descarga.

Excursión musical.— La semana pasada, la cbla - orquesta local «Victors» se trasladó a Perpignan, donde actuó tres días en el Gran Café Palmarium, de aquella ciudad, haciéndose acreedora a los éxitos acostumbrados.

Final de un concurso.— El miércoles de la semana pasada, y con un llenazo imponente que vino a corroborar los éxitos alcanzados con anterioridad, tuvo lugar la final de la serie de festivales a los que se llamó con acierto, Buscando Fama.

En realidad, no podía faltar la espectacularidad para tal final, tan certeramente llevada a cabo, junto con las otras competiciones, por el aplaudido locutor de Radio España de Gerona, Sr. Salvador Sauri, puesto que los finalistas eran acreedores a tan entusiasta acogida.

Después de reñida competición, los aplausos del público, que eran quienes actuaban de jurado calificador, dieron el siguiente fallo:

- 1.º Srta. M.ª Teresa Alvarez, de Palafrugell, (Zarzuela).
- 2.º José Riera, de San Feliu de Guixols.
- 3.º José Albertí, de San Feliu de Guixols (Zarzuela).

4.º Bernardo Causa, de Palafrugell (Armónica)

El Ramo de la Construcción solemniza a San Antonio.— El domingo pasado, el Ramo de la Construcción solemnizó

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Nacimientos: Catalina Márquez Zumaquero, Montserrat Ayala Pérez.

Defunciones: Irene León Murreya, 55 años. Eduardo Pujol Roqué, 79 años. Juan Esteve Llauro, 84 años.

Matrimonios: Alberto Barrera Mayol con Josefa Buxó Pujol.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana: varias llaves por José Cortey, José Prats, Montserrat Mateu y Antonio Mayor; una bolsa colegial por Daniel Cumí Dalmau; un pañuelo señora para el cuello, por José M.ª Isern Puig y una máquina fotográfica con su estuche de cuero por Martín Masvidal, Miguel Solés y Benito Albertí.

Todo a disposición de quien acredite su pertenencia

Imp. BARNES - Palamós

Si quiere alegrar su hogar un "TELEFUNKEN" tiene que comprar.

AL CONTADO Y A PLAZOS

Establecimientos

L. Roca

TELÉFONO 239



GRAN LICOR

ESTOMACAL

BONET

VERBENA DE SAN JUAN

PRESENTACIÓN DEL FORMIDABLE CONJUNTO

HERMANAS CASTILLO

MIGUEL HEREDIA

LOLITA PIQUER

ELIA DEL MONTE

Aguas carbónicas

La Mascota

CHOCOLATE

LA PUBILLA

Conserve los envoltorios para canjearlos por publicaciones infantiles y material escolar en

Galerías Carabela